BASES

Nombre del Torneo: Torneo de Pádel Reyes RCNV 2017

Duración del Torneo: Del lunes 2 al domingo 8 de enero de 2017

Lugar del Torneo: Instalaciones de Los Abetos (Nigrán) del Real Club Náutico de Vigo

Plazo límite de inscripción: VIernes 3 de diciembre a las 23:45

La formalización de la inscripción y la consulta de los cuadros de juego y horarios de los partidos se harán a través de la página web www.mistorneosonline.es

Precio de inscripción: 15€ la primera categoría, 10€ la segunda y sucesivas (Socios RCNV: 12€ la primera categoría, 8€ la segunda y sucesivas)

<u>Categorías del Torneo:</u> Masculina (1ª, 2ª, 3ª, 4ª y VET+45), Femenina (1ª, 2ª, 3ª y VET+40) y Mixta (1ª, 2ª y 3ª)

En las categorías masculina, femenina y mixta las parejas deberán inscribirse en la división correspondiente de acuerdo a su nivel de juego, dejando las categorías más bajas para los jugadores noveles. Todas las categorías tendrán plazas de inscritos limitadas.

La organización podrá variar la inscripción de una pareja a otra categoría por considerarla más acorde a su nivel de juego. La categoría se disputará siempre que se inscriban un mínimo de 8 parejas. La organización suprimirá o agrupará categorías en función del número de inscritos.

Para el buen funcionamiento del Torneo, la organización se reserva la modificación de competición de cuadros, sustituyéndola por el sistema Round Robin en las categorías que así lo considere. Se organizan las parejas en grupos, clasificándose directamente los primeros de cada grupo para el cuadro final y los mejores segundos dependiendo del número de inscritos. Las normas serán explicadas si este sistema fuese utilizado en el Torneo.

Juez Árbitro del Torneo: Imanol Zarandona (655666106)

El Torneo se regirá por la Reglamentación de la F.I.P. y por la Normativa de la F.G.P.

El Juez Árbitro, tendrá la potestad de resolver cualquier incidencia relativa al Torneo. Las decisiones del Juez Árbitro son inapelables en lo que se refiere a las reglas técnicas del juego. El Juez Árbitro es el único con autoridad para dar por perdido por W.O. a la pareja que no se presente en pista, preparada para jugar, transcurridos 15 minutos desde la hora establecida para el comienzo del partido.

Pelota oficial del Torneo: Slazenger Max Padel

Los partidos no siempre serán disputados con pelotas nuevas. Podrán ser utilizadas pelotas usadas siempre y cuando se encuentren en buen estado de utilización.

Después de cada partido, las pelotas deberán ser devueltas a la organización por los ganadores del mismo, aprovechando de este modo para comunicar el resultado del partido.

Horarios de juego de los partidos:

Lunes a domingo: Desde las 10:00.

Es obligación de los jugadores informarse de los horarios de juego. Dependiendo de la disponibilidad de los participantes y de las instalaciones se podrán jugar partidos en horarios diferentes a los expuestos anteriormente.

Modalidad de juego de los partidos:

Los partidos se disputarán al mejor de 3 sets con tie-break en todos ellos, si bien el 3º set podrá ser sustituido por un súper tie-break (a 10 puntos). En este caso ambas parejas han de estar de acuerdo en dicha sustitución. En caso de no llegar a un acuerdo prevalecerá la disputa de un set con tie-break.

Una vez estén los cuatro jugadores en pista sólo se permitirán 5 minutos de calentamiento de cortesía antes de comenzar el partido.

Todos los partidos de consolación serán disputados al mejor de 3 tie-break sets, teniendo obligatoriamente que disputar un súper tie-break en caso de empate a sets.

Derechos de imagen:

Estas bases son públicas. La inscripción o participación en el torneo supone la cesión de los derechos de imagen al Real Club Náutico de Vigo por parte de todos los participantes en el Torneo, sean jugadores, entrenadores, miembros de la organización o público. La organización se compromete a utilizar los derechos cedidos exclusivamente con fines promocionales y de información. Todo aquel jugador, entrenador, miembro de la organización o público que no desee participar con su imagen en los actos del campeonato excepto: fotografías de entrada en pista, de grupo y entrega de trofeos, deberá comunicarlo por escrito a través de los canales de comunicación del Torneo.

La organización se reserva el derecho de cambiar alguna de estas normas, si fuera necesario, en beneficio del Torneo.